



Votre camping est engagé dans une **démarche éco-responsable**.
Aidez-nous à préserver l'environnement !

Your campsite is engaged in an **eco-responsible approach**.
Help us to preserve the environment !

La réduction des déchets Waste reduction



✓ Triez vos déchets grâce aux différentes poubelles et conteneurs de tri que vous pourrez trouver dans l'enceinte du camping.

✓ Sort your rubbish with the various bins and containers available on the campsite.

L'eau / Water

✓ Couper l'eau en vous savonnant, en vous lavant les dents, ...

✓ Turn off the water when soaping yourself, washing your teeth, ...



L'énergie / Energy

✓ Ne pas laisser les lumières et la climatisation allumées en sortant d'une pièce ou lorsqu'elles ne sont pas utiles.

✓ Do not leave lights and air conditioning on when leaving a room or when they are not needed.



Consommation / Consumption

✓ Apportez votre cabas pour acheter vos fruits et légumes afin d'éviter les sacs plastiques.

✓ Bring your shopping bag to buy your fruits and vegetables to avoid plastic bags.

✓ Privilégiez l'achat et la consommation de produits locaux.

✓ Buy and eat local products.



Les gestes citoyens Citizen's gestures

✓ Privilégiez les déplacements doux : à pied ou à vélo pour découvrir les beaux paysages qui entourent le camping.

✓ Please choose soft ways of transport: walking or cycling to discover the beautiful countryside around the campsite.

